

Résumé du PFE : sous titre : Résistance aux antibiotiques dans le traitement des mammites d'origine bactérienne : enquête auprès des vétérinaires et étude de cas dans la région de Bouira


Résumé : 
La fréquence des mammites n'est pas la même d'un troupeau à l'autre et d'une saison à l'autre à l'intérieur du même troupeau. Environ 20% des vaches connaissent un épisode de mammite clinique au cours de leur lactation. Cette fréquence peut parfois être aussi élevée que 100% des lactations. Les pertes économiques liées au traitement de cette condition sont multiples et comprennent entre autre, les frais vétérinaires, les médicaments utilisés, la perte à court (résidus) et à long terme (baisse de la production). Le rôle du médecin vétérinaire dans le contrôle des infections mammaires est de proposer une approche thérapeutique rationnelle, adaptée à la situation de son client, qui permettra aux vaches de récupérer rapidement, de réduire les pertes économiques du producteur et de protéger le consommateur en assurant la mise sur le marché d'un produit sans résidus de médicaments.


Abstract:
The frequency of mastitis is not the same from one herd to another and from one season to another within the same herd. Approximately 20% of cows experience an episode of clinical mastitis during their lactation. This frequency can sometimes be as high as 100% of lactations. The Economic losses related to the treatment of this condition are multiple and include among others, veterinary fees, medicines used, short loss (residues) and long term (lower production). The role of the veterinarian in the control of mastitis infections is to provide a rational therapeutic approach, adapted to the situation of his client, which will allow cows to recover quickly, reduce economic losses of producer and protect the consumer by ensuring marketing the product without drug residues.

